



Im Schweizer ÖV kommt die ganze Familie zum Zug.

Kein Reiseland ist mit Bahn, Bus und Schiff schöner zu entdecken als die kleine Alpennation. Und kaum ein Land verfügt über ein familienfreundlicheres ÖV-System. Dank der Swiss Family Card von Swiss Travel System reisen Kinder unter 16 Jahren kostenlos mit Bahn, Bus und Schiff.

Swiss Family Card – Kinder fahren kostenlos mit.



Dank der Swiss Family Card reisen Kinder unter 16 Jahren im öffentlichen Verkehr der Schweiz kostenlos mit, wenn sie in Begleitung von mindestens einem Elternteil, der im Besitz eines Swiss Travel System-Fahrausweises ist, unterwegs sind. Die Swiss Family Card ist an allen bedienten Schweizer Bahnhöfen und bei der Online-Buchung kostenlos erhältlich. Kinder unter sechs Jahren haben in Begleitung auch ohne Swiss Family Card freie Fahrt. Allein reisende Kinder ab dem 6. bis vor dem 16. Geburtstag erhalten eine Ermässigung von 50 Prozent auf das gesamte Swiss Travel System-Fahrausweissortiment.

mystsnet.com/tickets

Entspannung für die Eltern – Unterhaltung für die Kinder.



Während im Auto die Strasse von den Eltern höchste Aufmerksamkeit verlangt, können sie sich auf Reisen im öffentlichen Verkehr voll und ganz den Kindern widmen: Geschichten erzählen, spielen oder einfach nur gemeinsam die vorbeiziehende Landschaft geniessen. Die Familienwagen in den Fernverkehrszügen der Schweizerischen Bundesbahnen SBB sind ganz auf Familienbedürfnisse ausgerichtet. Alle InterCity-Doppelstockzüge verfügen in der Mitte des Oberdecks über einen fantasievollen Dschungel-Spielplatz. Hier können die Kleinen auf längeren Fahrten ihren Bewegungsdrang nach Lust und Laune ausleben. Auch in den einstöckigen InterCity-Zugkompositionen stehen Familienzonen mit extra komfortablen Raumverhältnissen bereit.

Im Reich der Rhätischen Bahn – Kinderträume werden wahr.



Das Bahnmuseum Albula beim Bahnhof Bergün entführt Jung und Alt zurück in die Zeit der Bahnpioniere. Tunnels, Viadukte und Lokomotiven – das ist die Welt von Clà Ferrovia. Der Kinder-Kondukteur der Rhätischen Bahn erzählt Geschichten über die Bahn und sein abenteuerliches Leben, bastelt und singt mit den Kindern und nimmt sie mit auf Entdeckungs- und Erlebnisfahrten ins Reich der Gebirgsbahn. Das Highlight: Besucherinnen und Besucher können im Simulator die legendäre Krokodillokomotive selbst über die Albulalinie steuern.

RhB.ch/cia-ferrovia

Globi-Express – spielerisch von Luzern nach Engelberg.



Die Schweizer Comicfigur Globi ist Kult. Den blauen Papagei mit Baskenmütze und rot-schwarz kariierter Hose kennt hierzulande jedes Kind. Im Globi-Express der Zentralbahn tauchen Kinder in Globis Abenteuerwelten ein: Der spezielle Wagen im Globi-Design fährt auf der Strecke zwischen Luzern und Engelberg stets mit und bietet Spass und Spannung für die ganze Familie. Während der Fahrt tauchen vor den Zugfenstern immer wieder Bilder von Globi auf. Wer gut aufpasst, findet dabei die Lösung auf Rätselfragen und kann ein tolles Geschenk gewinnen. Seine Entdeckungslust führt Globi rund um den Globus, während in der Zentralbahn entdeckungslustige Gäste aus aller Welt zu Globi finden.

zentralbahn.ch/globi-express

Foxtrail «Hermes».



Die kniffligen Foxtrails sind mittlerweile in zahlreichen Schweizer Städten anzutreffen. Doch der Foxtrail «Hermes» rund um Luzern ist besonders bei Familien mit Kleinkindern beliebt, da die Strecke problemlos mit dem Kinderwagen bewältigt werden kann. Zu Fuss und mit der Zentralbahn begibt man sich auf Spurensuche und erfährt während der 2.5 - 3.5 stündigen Verfolgungsjagd Spannendes über den historischen Bahnbau. Gestartet kann entweder in Luzern, Stans oder Sarnen Bahnhof.

zentralbahn.ch/foxtrail-hermes

Verkehrshaus der Schweiz – ein Erlebnis für Jung und Alt.



Es ist das umfassendste Museum für Mobilität in Europa. Und nicht umsonst das schweizweit meistbesuchte: Das Verkehrshaus der Schweiz in Luzern. Mehr als 3'000 Objekte auf über 20'000 Quadratmeter Ausstellungsfläche präsentieren die Entwicklung des Verkehrs auf Strasse, Schiene, auf dem Wasser, in der Luft und im Weltall. Im Lokomotiv-Simulator kann selber gefahren werden. Es zeigt erlebbar und abwechslungsreich die Entwicklung des Verkehrs und der Kommunikation. Besucherinnen und Besucher mit einem gültigen Swiss Travel Pass erhalten 50 Prozent Ermässigung auf den Eintrittspreis.

verkehrshaus.ch

Die verführerischste Zugreise der Welt.



Die Schweiz ist weltbekannt für ihre Schokolade. Soweit wir wissen, ist es das einzige Land mit einem eigenen Schokoladenzug. Die Zugreise ist ein Erlebnis für Jung und Alt, insbesondere an Bord der opulenten Belle Epoque mit Pullmann Waggons aus dem Jahr 1915. Während der Hochsaison verkehrt der Schokoladenzug zwischen Montreux und Montbovon, die Weiterreise zur Schokoladenfabrik in Broc erfolgt per Bus. Nach einem Rundgang wird der Ausflug mit einem Schokoladen-Tasting gekrönt. Kein Wunder, fühlen sich die Besucher wie Willy Wonka, und müssen dafür nicht einmal ein Golden Ticket vorweisen.

mob.ch/schokoladenzug

Kambly Erlebniswelt.



Wie lang dauert es noch? Diese Frage stellen Kinder oft, besonders wenn sie im Kambly Erlebniszug reisen. Denn dieses Abenteuer ist etwas ganz Spezielles. Die Rundreise verbindet sehenswerte Orte und macht auf der Fahrt zwischen Bern und Luzern einen ganz besonderen Halt: Trubschachen. Der unscheinbare Ort im Emmental beheimatet die Kambly-Erlebniswelt, die seit Generationen eine der besten Adressen für Schweizer Feingebäck ist. Die Rundreise führt von Bern über Trubschachen, Luzern, Brienz, Interlaken zurück zum Ausgangspunkt und dauert insgesamt fünf Stunden.

bls.ch/kambly

Bilder zu diesem Text sind [hier](#) bereit zum Download.

 #swisstravelsystem

Für Media & Trade: mystsnet.com

Für Publikationen zu kommunizierende Website: MySwitzerland.com/swisstravelsystem